

令和4年度
吉岡中学校
学校だより
9月26日号

大志にいどみ 希望を燃やす 生徒と教師



健児が丘

誠実てらす吉岡中学校



【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒



9月の学校の様子

第2回防災訓練

今回は小中合同の訓練で、小学生と一緒に下校する予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大を考慮し、中止としました。代わって、通常の防災訓練を行いました。

生徒はみんな意識を高く持って取り組んでいました。



体育祭結団式

1組団、2組団が、それぞれ分かれて結団式を行い、夏休みから作成した団旗を発表しました。担当の先生からの話や体育祭に向けた3年生の意気込みなどを述べていました。



体育祭練習

17日の第76回体育祭に向けて、授業や昼休み、放課後にクラスを中心に練習を行いました。最初は戸惑っていましたが、「どうすれば長縄が跳べるのか」話し合ったり、並びを変えてみたりするなど試行錯誤を繰り返していました。本番ではその成果がしっかり出せたでしょうか…。



11月の主な行事

- | | | |
|---------------------------|-------------------------|----------------------------|
| 1日 2年林間学校(～2日) ハッピー愛語 DAY | 10日 くまなび | 18日 後期中間テスト |
| 彩の国教育週間(～6日) | 11日 ハッピー愛語 DAY (ｽﾌﾟｰ指導) | 22日 生徒朝会(保健) |
| 2日 学校公開日① | 12日 部活動中止期間(～18日) | 23日 勤労感謝の日 |
| 3日 文化の日 | 13日 里山の会 | 24日 第2回熊谷市中3テスト くまなび P:生徒会 |
| 4日 全校朝会 学校公開日② | 14日 県民の日 | 25日 赤ちゃんふれあい体験(3年) |
| 非行防止・薬物乱用防止教室 | 15日 生活アンケート よしなび | 30日 生徒会立会演説 部活動なし |
| 7日 特別時間割 13:50下校 | 16日 第3回PTA役員会 よしなび | |
| 8日 教育相談(～15日) | 北部東地区小中学校音楽会(器楽) | |
| 9日 熊谷市中学校音楽会 | 17日 後期中間テスト くまなび | |

10月の予定

日	曜	行事予定	完全下校
1	土	新人体育大会熊谷市予選会(野・卓・ラ)	
2	日		
3	月	新人体育大会熊谷市予選会予備日	17:00
4	火	全校朝会	17:00
5	水	3年進路説明会(6校時)	17:00
6	木	くまなび 華道部活動日	16:00
7	金	3年GTECｽﾌﾟｰテスト 2年林間学校説明会(6校時)	17:00
8	土		
9	日		
10	月		
11	火	ハッピー愛語 DAY 3年第2回ライズ実力テスト	17:00
12	水	ふれあい講演会 合唱コンクールハーサル	16:30
13	木	くまなび P:生徒会	16:30
14	金		16:30
15	土		
16	日		
17	月		17:00
18	火	熊谷市駅伝競走大会 ﾏﾌﾞ指導	16:30
19	水	生徒集会(図書委員会)	17:00
20	木	前期終業式 給食あり	15:00
21	金	秋季休業日(日直を置かない日)	
22	土		
23	日		
24	月	後期始業式 給食あり	17:00
25	火	银杏祭準備 熊谷市駅伝競走大会予備日	17:00
26	水	第76回银杏祭 第2回学校運営協議会	17:00
27	木	くまなび P:学年・学級	16:00
28	金		17:00
29	土		
30	日		
31	月		17:00

きずな集会

本校では、9月の全校朝会を「きずな集会」と称して、「いじめの未然防止・いのちの大切さを考えよう」という位置づけで行っています。

いじめは、生徒の心身の健全な成長に重大な影響を及ぼす、人として決して許されないものです。学校では、「いじめ防止対策基本方針」を策定し、いじめの未然防止、早期発見、早期対応を進めています。考え方の違う者同士が集団で生活する中で、人間関係による様々な問題が発生することがあります。それをいじめの問題とならないようにするために、学校ではお互いを認め合い、学び合いができる、あたたかい人間関係を築けるよう取り組んでいます。今年度は、抜粋ですが次のようなことを話しました。



いじめというのは、加害者、被害者だけではなく、集団の問題です。

いじめは主に加害者と被害者がいますが、この2者以外にも、①その周りで、面白がって見たり、はやし立てたりする“観衆者”②見て見ぬふりをする“傍観者(無関心)”がいます。この観衆者や傍観者も少なからずいじめに加担しています。

注意したら自分がいじめられる、本当はやめろと言いたいのに言えない、そうした周りの人たちの気持ち、いじめをますます広げています。

では、いじめをなくすにはどうすればよいのでしょうか。そのためには、お互いを知る活動、違いを認め合う活動をして、理解をすることです。「一人一人が自分のこととして考え、行動すること」が大事です。

最後に、いじめをなくしていくために次の4つを忘れないでください。

- (1) いじめは決して許されない。
- (2) いじめは心を傷つけ、命を奪う犯罪である。
- (3) いじめられたと言うことは恥ずかしいことではない。
- (4) 一人で悩まない。



吉岡グランドワーク(里山の会)

今回は、校舎北側の歩道の整備、下草刈りを行いました。丸太の階段も完成しました。一度登ってみてください。今年、生徒も可能な範囲で参加してくれています。今回は、

重い丸太を運んでくれました。



彩の国 かがやき塾

埼玉県では、未来を育てる教員志望の大学生に対して、早い段階から、学校で体験を積み、教職に対する意識を高めてもらおうと行っています。学校には不定期に来校し、授業や行事などの補助をもらいます。

本年度、本校の卒業生が9月からこの取組に参加しています。